

しばひ の つめしょうがっこう じどう 芝樋ノ爪小学校の児童のみなさんへ

きょう がつき お あす なつやす なが
今日で1学期が終わり、明日からいよいよ夏休みがはじまります。長い
なつやす たの おも
夏休み。みなさんも楽しみにしていることと思います。

なが なつやす き なん お つ せいかつ
長い夏休みはわくわくした気もちから何だか落ち着かず、生活リズム
くず せいかつ くず なつやす
を崩しやすいときでもあります。生活リズムが崩れると、せっかく夏休み
けいかく くら き もくひょう
に計画したこともできなくなり、暗い気もちになってしまいます。目標
き ちょうせん
を決めても、挑戦することさえできなくなってしまいます。

みなさんには、そのようなまよう ころま つよ き
心こころに負けない強い気もちをもち、
せいかつ じぶん ちから ととの ころま からだ けんこう じぶん
生活リズムを自分の力ちからで整ととのえることで、心こころと身体からだの健康けんこうを自分でしっ
かりと守るようまもにしてほしいおもと思います。そして、元氣げんきに2学期がつきを迎えて
ほしいおもと思います。

なに こま しんぱい ひとり
もし、何か困こまっていることしんぱいや心配ひとりなことがあったら、一人ひとりでなやまず、
だれ そうだん
誰だれかに相談そうだんしてください。きっと、気もちが楽らくになるとおもいます。

こうちょうせんせい こえ
校長先生こうちょうせんせいでよければ、いつでも声こえをかけてください。どんなことでも
こうちょうせんせい そうだん
校長先生こうちょうせんせいに相談そうだんしてください。みなさんのために、がんばります。

では、みなさん、あんぜん たの なつやす がつきしぎょうしき ひ
安全あんぜんで楽しい夏休みたの なつやすをすごし、2学期始業式がつきしぎょうしきの日に、
げんき しばひ の つめしょうがっこう き しばひ の つめしょう
また元氣げんきに芝樋ノ爪小学校しばひ の つめしょうがっこうに来てきください。そして、芝樋ノ爪小しばひ の つめしょうのみんな
ちから あ たの しばひ の つめしょう
なで力ちからを合あわせて、これからももっともっと楽しい芝樋ノ爪小たの しばひ の つめしょうにして
いきましょう。

いっしょ がつき たの しばひ の つめしょう
みなさんと一緒いっしょにむかえる2学期がつき たのを楽しみにしながら、芝樋ノ爪小しばひ の つめしょうで
ま
待まっています。